
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
01 Ottobre 2019 

 

AL DIRIGENTE SCOLASTICO 
Dott.ssa Marilia Cattaneo 

e per conoscenza: 
AI MEMBRI DEL 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 

dell’I.C.“Aldo Moro” 
di Bonate Sopra e Presezzo 

 

 

 
Oggetto: Analisi della circolare nr. 23 “Indicazioni generali per le famiglie – 

A.S. 2019/20” 
 

 

Gent.ma Dott.ssa Marilia Cattaneo, 

Con riferimento alla circolare nr. 23 avente per oggetto “Indicazioni generali per le famiglie – A.S. 
2019/20” siamo a riportare l’opinione di una buona parte dei genitori del nostro Istituto Comprensivo 
in merito alla decisione di non poter più portare a casa le verifiche scritte da parte dei nostri figli. 

Premesso che comprendiamo la necessità da parte della Scuola di conservare un atto amministrativo 
come può essere una verifica, ci preme però presentarle le nostre perplessità al riguardo. 

La possibilità di visionare le verifiche da parte di noi genitori rappresenta un’occasione di confronto, 
conoscenza e condivisione con i nostri figli. Un momento famigliare per comprendere in tempo reale 
la loro situazione didattico-formativa. Crediamo sia un nostro diritto poter accedere a questi 
documenti: abbiamo degli obblighi di controllo nei confronti dei nostri figli, finalizzati ad assicurarne 
la massima maturazione. Riteniamo altresì importante che ci venga permesso di mettere a 
disposizione le nostre conoscenze in aiuto e supporto ai nostri figli di fronte ad eventuali lacune. 

Il fatto di visionare le verifiche solo durante i colloqui comporterebbe un’analisi superficiale e tardiva, 
oltretutto effettuata in assenza dei figli. Senza trascurare il fatto che le ore dedicate ai colloqui 
sarebbero insufficienti per entrare nel dettaglio anche delle singole verifiche. 

Come possiamo quindi essere da stimolo ai nostri figli nel miglioramento? Demandare 
principalmente a loro l’analisi delle verifiche ci sembra un po’ rischioso. I più piccoli sicuramente 
avrebbero difficoltà nel riferirci il tipo di sbaglio (pensiamo ad un testo scritto per esempio!), i più 
grandi invece potrebbero limitarsi ad una mera analisi del voto (che è l’aspetto meno accrescitivo di 
una verifica). 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il Patto di Corresponsabilità “è un accordo che sottintende una forte e preziosa alleanza educativa 
fra scuola e famiglia”; la circolare in oggetto rischia invece di essere in contraddizione con quanto 
sottoscritto e già accettato da noi genitori. 

Considerato quanto sopra, pensiamo che sia possibile trovare un punto d’incontro che possa 
soddisfare le esigenze di tutte le parti. Di seguito ci permettiamo di sottoporle alcune proposte: 

� Consegna delle verifiche a tutte le famiglie (come avvenuto fino ad oggi) con annullamento 
definitivo a chi, anche per una sola volta, non riconsegni il documento nei termini stabiliti; 

� Consegna delle verifiche alle famiglie che ne fanno esplicita richiesta con apposito modulo con 
validità annuale. In caso di mancata riconsegna, vale l’annullamento già descritto sopra; 

� Scansione in formato pdf di tutte le verifiche con relativo caricamento sul registro elettronico. 

Fiduciosi che possa capire le nostre preoccupazioni, diamo la massima disponibilità a valutare anche 
altre soluzioni direttamente con noi Comitati oppure con i nostri rappresentanti eletti nel Consiglio 
d’Istituto.  

In attesa di un Suo gentile riscontro in merito, cogliamo l’occasione per porgere cordiali saluti. 

 
 

I PRESIDENTI DEI COMITATI GENITORI 

di Bonate Sopra, Presezzo e Ghiaie 

 
 


